


Bericht 

 

1. Der Gehweg in Hagebök ist fertig gepflastert. Die 

Seitenanbindungen werden noch nachgearbeitet. Einen Termin für 

die Teilabnahme wurde noch nicht bekannt gegeben. Er erfolgt 

über Baufirma. 

 

2. Die Erschließungsarbeiten für das Baugebiet Steinhausen „Am 

Fischmarkt“ sind so gut wie erledigt. Es wurden heute noch ein paar 

Reinigungsarbeiten vorgenommen. Ich möchte sagen, dass alle 

Arbeiten zur vollsten Zufriedenheit erledigt wurden. 

 

3. Das Vordach an der Trauerhalle: Hier werden die 

Ausschreibungsunterlagen von den Planern vorbereitet. 

 

4. Der Breitbandausbau läuft zurzeit ohne Probleme weiter. 

 

5. Es ist eine Bewerbung von unserer Ausschreibung als Erzieher im 

Kindergarten eigegangen. 

 

6. Zu unseren Feierlichkeiten im Geburtstagsjahr - 800 Jahre Neuburg, 

möchte ich sagen, dass auch unsere Seniorenweihnachtsfeier eine 

überaus schöne und sehr gut besuchte Veranstaltung war, welche 

wie jedes Jahr wieder, hervorragend durch den Sozialausschuss 

unter der Leitung von Frau Köpnick vorbereitet wurde. Hierfür 

möchte ich allen ganz herzlich für ihre Kreativität und Initiative 

danken. 

 



7. Auch unsere Abschlussveranstaltung im Festjahr zum 

Jahresausklang auf dem Gänsemarkt war ein gelungener und von 

vielen Bürgern aus der ganzen Umgebung besuchter Höhepunkt. 

Hierzu möchte ich vorschlagen, dass wir so eine Veranstaltung auch 

im Jahr 2020 als Jahresausklang wiederholen. 

An dieser Stelle möchte ich allen Helfern und Organisatoren danken, 

die daran mitgearbeitet haben, dass wir unsere Feiern im 

Geburtstagsjahr 800 Jahre Neuburg so hervorragend gestalten 

konnten und somit auf ein erfolgreiches  Geburtstagsjahr zurück 

schauen können. 

Ja nun geht das Jahr 2019 dem Ende entgegen. Wir haben viel erlebt, 

gefeiert und uns auch auf Veränderungen einstellen müssen, sei es 

durch die neu gewählte Gemeindevertretung oder durch den Verlust 

von fleißigen Helfern. 

Trotzdem möchte ich sagen, wir haben doch sehr viel für unsere 

Gemeinde und unsere Bürger erreicht. Leider konnten wir nicht alles 

erreichen, was wir uns vorgenommen hatten. Vieles sei aber der doch 

mageren Finanzausstattung unseres Haushaltes geschuldet. Und dann 

kommen noch einige von uns nicht zu beeinflussende Umstände hinzu. 

Fürs neue Jahr wünsche ich mir, dass erst einmal alle gesund bleiben 

und wir gemeinsam und zusammen weiter zum Wohle der Gemeinde 

und der Bürger Entscheidungen treffen und trotz unserer finanziellen 

Situation vieles realisieren können. 

Bevor wir jetzt mit der Tagesordnung weiter machen, möchte ich noch 

allen Bürgerrinnen und Bürger der Gemeinde ein besinnliches 

gesundes Weihnachtsfest, sowie einen guten Rutsch ins neue Jahr 

wünschen. 
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